

SUMMARY

PENGARUH PER, EPS, ROA DAN DER TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN SUB SEKTOR INDUSTRI FARMASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (Periode 2010-2014)

Created by KRISTIONO

Subject : SAHAM, PERUSAHAAN, INDUSTRI
Subject Alt : STOCK, COMPANY, INDUSTRY
Keyword : price earning ratio (per);earning per share (eps);return on asset (roa);debt to equity ratio (der);harga saham

Description :

Faktor – faktor yang mempengaruhi tingkat pergerakan harga saham yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal disebut juga sebagai faktor fundamental adalah faktor yang berasal dari dalam perusahaan dan dapat dikendalikan oleh manajemen perusahaan. Faktor internal ini berkaitan dengan pendapatan yang akan diperoleh para pemodal baik berupa dividen maupun capital gain. Faktor-faktor tersebut akan mempengaruhi permintaan dan penawaran masyarakat atas saham yang diperdagangkan di pasar modal. Sehingga juga mempengaruhi harga saham dari perusahaan, apakah akan terjadi peningkatan harga saham atau sebaliknya pada perusahaan Farmasi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sampel yang digunakan adalah perusahaan Farmasi yang listing dan aktif di pasar modal serta membagikan data yang di butuhkan berturut – turut selama periode 2010-2014 . Total populasi sebanyak 10 perusahaan manufaktur dan setelah dilakukan proses pemilihan sampel dengan metode purposive sampling diperoleh 6 perusahaan manufaktur. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari Indonesian Capital Market Directory (ICMD) 2015 berupa laporan keuangan yang dipublikasikan di Bursa Efek Indonesia (BEI).Metode analisis data yang digunakan adalah regresi berganda baik secara parsial (t Test) maupun simultan (F Test). Hasil penelitian untuk PER menunjukkan nilai signifikansi $0,000 < \alpha = 0,05$ yang berarti bahwa ada pengaruh yang signifikan, EPS menunjukkan nilai signifikansi $0,000 < \alpha = 0,05$ yang berarti bahwa ada pengaruh yang signifikan dengan harga saham perusahaan. Hasil penelitian untuk ROA menunjukkan nilai signifikansi $0,181 > \alpha = 0,05$, Hasil penelitian untuk DER menunjukkan nilai signifikansi $0,020 < \alpha = 0,05$. Ini berarti bahwa ada pengaruh yang signifikan antara Profitabilitas dengan naiknya harga saham. Dari hasil uji F (F Test), diperoleh hasil bahwa PER, EPS, ROA, dan DER secara simultan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap naiknya harga saham. Penelitian yang akan datang, sebaiknya dilakukan penambahan variable independen sehingga dapat diketahui apakah ada variabel lain yang mempengaruhi nilai perusahaan.

Date Create : 02/12/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201112143
Collection : 201112143
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor